

Herren Bezirksklasse TBB/BCH

TV Hardheim : TSV Tauberbischofsheim
Samstag, 04.03.2023, 17:00 Uhr

Greissing beendet mit Sieg das Spiel

Mit 9:4 setzte sich die Heimmannschaft des TV Hardheim in der Herren Bezirksklasse TBB/BCH gegen den TSV Tauberbischofsheim durch. Das Spiel am Samstagnachmittag dauerte insgesamt 3 Stunden.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Mit 11:7, 11:8, 11:13, 11:1 siegten Oelerking / Greissing gegen Reinbold / Kruse und gaben dabei nur einen Satz her. Ausreichend spielerische Mittel hatten am Nachbartisch Kuhn / Wagner letztlich parat, um Spang / Sieron zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Da gab es nichts zu rütteln. Kropf / Gärtner bekamen es nun mit Horn / Barthel zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Kropf / Gärtner am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie knapp das Doppel insgesamt war. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Zwischenzeitlich musste Thomas Oelerking zwar einen Satz abgeben, fuhr am Nachbartisch sein Spiel gegen Mario Spang aber dennoch sicher mit 3:1 ein. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte indes im Anschluss Helmut Kuhn letztlich im Repertoire, um Timo Reinbold final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 6:11, 4:11, 9:11. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Oliver Kropf gelang es, Sandro Kruse im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Erfolg. Tobias Greissing bekam seinen gleichstarken Gegner Johannes Hörner beim klaren 3:11, 9:11, 10:12 nicht richtig in den Griff. Bei einem Spielstand von 5:2 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Nur einen Satz verlor indes Ralf Wagner bei seinem Sieg gegen Johannes Sieron und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Beim 0:3 gegen Thomas Barthel fand Hendrik Gärtner von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Hardheim und des TSV Tauberbischofsheim. Thomas Oelerking war in der Partie gegen Timo Reinbold nicht zu stoppen und gewann recht klar mit 3:0. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 24:5 für Oelerking und 16:11 für Reinbold seit Beginn der aktuellen Spielzeit. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Helmut Kuhn und Mario Spang den letzten Ballwechsel spielten. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Kuhn nun bei 10:11, während Spang bislang 5 Siege und 20 Niederlagen zu verzeichnen hat. Fünf Sätze beharkten sich Oliver Kropf und Johannes Hörner, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Mittlerweile stand es damit 8:4. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Sandro Kruse zunächst nicht gut aus, so gewann Tobias Greissing im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:4-Heimsieg somit sichergestellt.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TV Hardheim nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den FC Viktoria Hettingen am 11.03.2023 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des TSV Tauberbischofsheim wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 11.03.2023 gegen den SV Seckach erneut versuchen, zu punkten.

Statistik:

TV Hardheim

Doppel: Oelerking / Greissing 1:0, Kuhn / Wagner 1:0, Kropf / Gärtner 1:0

Einzel: T. Oelerking 2:0, H. Kuhn 1:1, O. Kropf 1:1, T. Greissing 1:1, R. Wagner 1:0, H. Gärtner 0:1

TSV Tauberbischofsheim

Doppel: Spang / Sieron 0:1, Reinbold / Kruse 0:1, Hörner / Barthel 0:1

Einzel: T. Reinbold 1:1, M. Spang 0:2, J. Hörner 2:0, S. Kruse 0:2, T. Barthel 1:0, J. Sieron 0:1